
学校説明会のＱ＆Ａ 

 

Ｑ１ 定員が１０５名になったのはどうしてですか。  

Ａ１ 附属学校園における、幼小中の円滑な接続を考慮した少人数学級による教

育を実施し、教員が児童・生徒一人ひとりと向き合う時間を確保し、きめ

細やかで質の高い教育を実現するために学級定員の見直しを行いました。 

現在、新潟県の公立中学校では３５人学級を基準とした編成をしており、

１学級に対する適正人数については、新潟県と同じ３５名が適正だと判断

しました。 

 

Ｑ２ 定員が１５名減ることで、公立校から受検する人の合格者数が減るという

ことですか。 

Ａ２ 附属小学校から上がってくる受検者全員が必ずしもすべて合格となるわ

けでなく、校内の合否基準に沿って合格者を決定しておりますが、   

これまでの実績からすると、結果的に公立校からの合格者数が減ることが

想定されます。 

 

Ｑ３ 今年度の１年生から部活動の募集が停止されましたが、これからは部活動

を行わないということですか。 

Ａ３ 「部活動の地域移行」という国の方針を受けて、今年度の１年生より部活

動の募集を停止しました。したがって、現在の２年生が来年度の活動を終

えると部活動は実施しないことになります。 

 

Ｑ４ 合格したら外部のクラブ活動に自転車で向かいたいと思っていますが、そ

のための許可証を出してもらえますか。  

Ａ４ 学校で自転車通学の許可証をだすのは、通学に関する許可証のみになりま

す。クラブ活動があるからという理由で、学校までの自転車通学を許可す

ることはできません。 

 


